

■ CABRERIZOS

Una inversión de 140.000 euros completará la renovación del asfaltado en el casco urbano

Las obras se centrarán en las siete calles que quedan por arreglar
 ■ El Consistorio acondiciona 24 nuevas plazas de aparcamiento

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos acometerá la renovación vial del casco urbano en los próximos meses para completar el asfaltado de las calles, para lo que destinará los 140.000 euros correspondientes del Plan Biannual de la Diputación, para los trabajos de colocación de la nueva capa de aglomerado asfáltico y la señalización horizontal de las siete vías de acceso y centro del municipio. En concreto, las actuaciones se centrarán en las calles La Cuesta, Juan Ramón Jiménez, La Paz, Camino de la Aceña, Azucena, avenida Las Palmeras y un tramo de la avenida de Los Rosales, y de esta manera, el Consistorio completará el arreglo del casco urbano.

Asimismo, y con el objetivo de intentar mejorar la seguridad de los ciudadanos, la circulación de vehículos y adaptar los servicios a las necesidades vecinales, se van a acondicionar nuevas áreas de aparcamientos en dos zonas en las que se han detectado falta de espacio y que supone una demanda por parte de los vecinos, ya que se trata de una zona en la que hay calles estrechas, de dirección única y peatonales que impiden el acceso de los vehículos.

Los trabajos se acometerán en una zona sin urbanizar en la calle La Cuesta, que se urbanizará y permitirá acoger a una docena de coches, dejando el acceso a un garaje existente y un recorrido peatonal en el borde de la intervención, para dotarlo de acera, y darle continuidad al tramo en el que actualmente no existe.

Una actuación que se com-



El solar del nuevo aparcamiento está situado en la calle La Cuesta. | EÑE

La trasera del consultorio médico pasa a ser un área de estacionamiento para evitar colapsos en la travesía

pleta con los otros doce aparcamientos que se han habilitado en la trasera del edificio del consultorio médico y la Escuela Municipal de Música, donde estaba el antiguo patio del colegio. Con ello, se mejora la accesibilidad y se evita que los coches paren en la travesía principal y colapsen la circulación del Camino de Salamanca.

Proyectos que se ejecutan con inversión y mano de obra del Ayuntamiento, que sumará su aportación a los Planes Provinciales para completar la pavimentación en el municipio.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los mayores abrieron el programa con el taller de memoria. | EÑE

Teatro, memoria, gimnasia e informática centran las actividades para los mayores

EÑE | VILLAMAYOR

El taller de memoria ha iniciado el programa del nuevo curso con las actividades municipales organizadas por el Consistorio para los mayores.

La Concejalía de Mayores también ha incorporado a la oferta formativa y lúdica para el colectivo, cursos de informática, teatro, gimnasia y psicomotricidad, además de bailes charros. Los talleres se desarrollan en las instalaciones municipales del Hogar del Jubilado, el Aula de Cultura y la

sala de informática del Edificio Multiusos Antonio Gámoneda.

Unas actividades gratuitas para los mayores empadronados en el municipio, que se organizan atendiendo a sus peticiones y preferencias con el objetivo de fomentar su participación en la vida social y cultural.

De esta manera, más de doscientos mayores se inscriben en los cursos, con un aumento de solicitudes en teatro y memoria, que son dos de las actividades que más les gustan.

■ VILLARES DE LA REINA

La Escuela Municipal de Música incluye coro en familia como nueva formación

Una de las actividades novedosas de la Escuela Municipal de Música de Villares de la Reina para este año es el curso de 'Agrupación vocal en familia'. Una actividad para la que no es necesario que los miembros de la familia que deseen participar tengan conocimientos musicales, sino que el objetivo es fomentar las relaciones y estrechar la convivencia familiar, al tiempo que se pretende compartir unas jornadas de música y diversión en compañía del resto de vecinos. Las sesiones tendrán lugar los miércoles por la tarde, de 19 a 20 horas. Esta iniciativa se suma al resto de formaciones que se imparten en la escuela, con enseñanza y lenguaje musical y aprendizaje de instrumentos. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El fondo de libros cubre el total de las necesidades de 400 familias del municipio

Las donaciones y los volúmenes repartidos son el doble de 2013

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, y la concejal de Educación, María Cruz Gacho, mostraron ayer su "satisfacción" por los buenos resultados obtenidos en la iniciativa del Fondo de Libros Municipal puesta en marcha por segundo año consecutivo.

La colaboración y donaciones ciudadanas de lotes de libros de texto han permitido que "poda-

mos atender a todas las solicitudes recibidas", lo que supone cubrir las necesidades de casi 400 familias, el 58% de alumnos de Primaria y el 40% de los de Secundaria.

En total, han sido 412 familias las que han donado volúmenes, lo que supone casi el doble que el año anterior, al igual que la cantidad de libros repartidos, que ha pasado de los 1.204 a los 2.149 este

curso. Gracias a esta elevada cantidad de libros, el fondo cuenta actualmente con 2.400 ejemplares y una aportación municipal cercana a 13.000 euros.

Asimismo, Cascante agradeció la labor de los más de 30 voluntarios que han participado en este proceso, "por el compromiso y el trabajo que han venido realizando para que este fondo de libros haya funcionado".



Más de 30 voluntarios han participado en la clasificación y el reparto. | EÑE